
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 17.02.2005 F0050/05 
Absender 
 

 

Hans-Jürgen Zentgraf, PDS-Fraktion im Magdeburger Stadtrat  
Adressat  
  
Beigeordneter Dezernat VI 
Herr Kaleschky 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
 

Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr 17.02.2005 
Kurztitel  
 
Ortsentwicklung Rothensee 

 

 
 
Im Zusammenhang mit der I0255/04 „Flächen für die Einfamilienhausbebauung in 
Rothensee“ wurde im Protokoll meine Forderung über die Thematik „Ortsentwicklung 
Rothensee“ in einer der nächsten Ausschussberatungen (möglichst Oktober 2004) zu beraten 
aufgenommen. Leider ist dies bis heute nicht geschehen. Angekündigt ist jedoch eine 
Informationsveranstaltung mit der stadteigenen Wobau über die Stadtteilentwicklung in 
Rothensee. 
 
Ich frage den Beigeordneten Dezernat VI: 
 
1. Welche Vorstellungen/Maßnahmen/Bauanträge der Wobau für die Ortslage Rothensee 

sind der Verwaltung bekannt und für welchen Zeitraum ist deren Umsetzung geplant? 
2. Wann wird über diese Thematik im Ausschuss StBV beraten? 
 
 
 
 
Hans-Jürgen Zentgraf  
 
 


